
Der Hauptausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, den Bau der Umkleidekabinen am neuen 
Sportplatz Hermannstraße, wie ursprünglich geplant, durchzuführen.  
 


